

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO
FECHA: 05/JULIO/2013

Modifica S&P panorama de calificación de Portugal de estable a negativo

ENRIQUE CAMPOS: El gobernador del Banco de Portugal, Carlos Costa, dijo que la población y los políticos de ese país tienen la sensación de que el rescate que se recibió por parte de la Troika no sirvió para cumplir los objetivos de la recuperación de su economía, eso porque los analistas han advertido que la crisis política que atraviesa Portugal podría afectar el desarrollo del programa de ajustes de 78 mil millones de euros.

En tanto que Standard and Poor's modificó el panorama de la calificación crediticia de Portugal a negativo desde estable, dejando la nota eso sí, en BB.